
陳文佑油尖旺區議員 

討論文件 

致：油尖旺區議會交通運輸委員會 

嚴正要求特區政府採取一切有效措施 

改善大角咀及旺角天橋噪音 
  包括大角咀道、中匯街、福和大樓、新漢大樓、長豐大廈、福群大廈及

頌賢花園的住戶長期飽受天橋噪音滋擾，但政府部門多年來都「冷血地」將

居民的申訴擱置一旁，這種不負責任的表現，實在令人氣憤，而位於荔枝角

道天橋雖然情況較為理想，但仍有改善空間。為了社區福祉，本人懇請特區

當局正視問題的嚴重性，以挽回民心。 

問題提問(請運輸署、環境保護署、路政署及警務處代表回答) 

1. 以現代科技標準，政府是否仍然堅持大角咀天橋不能興建隔音屏障？  

2. 本人曾多次要求路政署以低噪音物料重鋪天橋橋面，請問到目前為止有

多少段路面已完成重舖工程？ 

3. 路政署早前曾聘請香港城市大學研究行車天橋接縫噪音問題，

請問有關研究是否有助減低大角咀天橋噪音？  

4. 請提供 2010 年清洗及修補旺角/大角咀天橋排水系統的工作紀錄？ 

5. 請提供過去一年環保署為旺角及大角咀天橋量度噪音的數據紀錄。 

6. 請問過去一年警務處在旺角及大角咀天橋路段曾採取多少次反超速執法

行動？又在 2010年共發出多少張告票及傳票？ 

7. 政府方面會否採取措施，減少重型車輛在深宵時分行走西九龍走廊？ 

8. 路政署及運輸署方面曾就路面減噪音進行多年的反覆研究，請問目前是

否有明顯成果?對於旺角及大角咀區又有可啟示? 

 

建議 

本人強烈要求特區政府: 

1. 在西九龍走廊大角咀段裝置隔音屏障; 

2. 路政署必須在 2011 至 2012 年財政年度內動工，以隔音物料重鋪旺角及大

角咀天橋路面; 

3. 加強天橋橋面的清潔工作，避免垃圾堆積及渠口堵塞。 

文件提呈 

本文件將於 2011 年 1 月 6 日下午舉行油尖旺區議會交通運輸委員會上供全

體委員討論。 

 

陳文佑           謹啟  
油尖旺區議會議員 

2010 年 12 月 18 日 
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